
Готовьтесь к смерти

Готовьтесь к смерти
Грядёт гораздо больше катастроф. Сотни тысяч катастроф. Миллионы. Почему будут миллионы
катастроф? Что ж, как я сказал в начале лекции, это не трюк, у меня сильно болит спина. Боль
достаточно сильная. Я не пожелаю никому такого. Но это не такая уж катастрофа для тела по
сравнению со смертью. Я должен буду умереть. Да, хорошо, каждый знает. Но мы ведём себя
так, как будто не знаем. Есть сотни тысяч [смертей]. Я не уверен, сколько людей умирает за
год обычно, и что считается нормой, но это чертовски много. В любом случае это чертовски
большое количество. Должно быть, более миллиона людей умирают ежегодно. Поэтому это
катастрофа для отдельного человека. Например, если бы я должен был умереть сегодня,
сообщение об этом не появилось бы даже в местной газете. Что уж говорить о международной
газете. Это не посчитали бы важной новостью на мировой арене. Но это важно для меня и для
людей, которые любят меня. Мне повезло, некоторые люди любят меня. 

Кришна любит меня. Я счастлив сознавать это. Итак, катастрофа приближается. Если мы
подготовлены к катастрофе, тогда мы можем уменьшить её воздействие. Мы не были
подготовлены к пандемии COVID-19. Мир не был готов к такому. Могли бы мы подготовиться,
если бы отнеслись серьёзно к предупреждению? Но я могу себе представить, сколько есть
предупреждений о многих-многих вещах, которые могут произойти, поэтому все из них вы не
сможете принять всерьёз. Как, например, мы слышали предупреждение, что может случиться
такая пандемия, и нам нужны вентиляторы и другие вещи наготове. Но есть так много
предостережений о множестве всего. Но много ли чего можно подготовить заранее? Поскольку
это может случиться, а может и не случиться. 

У нас есть предупреждения о циклонах. И мы можем смягчить воздействие до какой-то
степени, поскольку мы можем эвакуировать людей из наиболее опасных зон, что было сделано
в Западной Бенгалии перед большим циклоном. Но всё же невозможно остановить массовое
разрушение посевов и зданий. Это не остановить. Нас предупреждали о крупном крахе
экономики по всему миру. Не крах, другое. Мы слышим об этом на протяжении нескольких
лет. Нам всё время говорили: «Вот наступает, вот наступает, вот на подходе». Что мы делаем,
чтобы подготовиться к этому? Некоторые люди готовятся, покупая золото или покупая землю.
Большинство людей не готовится. Да и как они будут готовиться? Например, здесь в Индии
огромное количество людей работает на строительных площадках — подёнщики, они ничего не
могут сделать для подготовки к экономическому спаду, даже если бы они понимали, что это
такое. В основном они не особо искушённые или не особо образованные люди. 

Будьте готовы. Готовьтесь. Готовьтесь к смерти. Каждый знает, что эта катастрофа наступит.
Но многие ли к ней готовятся? Они могут готовиться, написав завещание, если у них есть что
завещать. Но что случится после смерти? Это главный вопрос.

Ну, мы можем просто отмахнуться, сказать, так или иначе, мы учили в школе, что мы просто
химические элементы, потому что если уж на то пошло, был большой взрыв, и потом всё встало
на свои места, а потом всё это бурлило некоторое время. Потом возник океан, и
сформировались рыбы каким-то образом, так или иначе. И потом некоторые из них
выпрыгнули на сушу и стали ящерицами. И некоторые из них встали на ноги и стали
обезьянами. И затем некоторые стали людьми. И поэтому всё равно мы просто химические
вещества. 

Это происходит не в точности так, как я представил вам в саркастическом тоне. Это
преподносится в школах. Всех детей во множестве стран мира заставляют ходить в школу,
чтобы внушить им этот вздор, что мы просто химические вещества. Поэтому какое нам дело?
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Какое нам до этого дело, ведь мы — просто кучка химических веществ, и когда мы умрём, тело
[будет] мертво. Всему конец. Мы не думаем о подготовке к этому моменту. Хотя мы боимся
смерти. Это не логично, если мы считаем, что мы просто химические вещества и боимся
смерти. Мы можем верить в религию. Я христианин. Я спасён. 

И затем мы думаем, что можем просто продолжать всю греховную деятельность, и в любом
случае просто потому, что я говорю, что я христианин, я верю в Христа… Вы должны просто
сказать это, просто произнеся это, какую-нибудь абракадабру, магическую формулу, тогда
даже если вы грешили всю свою жизнь, вы будете спасены. А кто-то вроде меня, кто не верит в
такие простенькие оправдания под видом теологии, со всем уважением к Иисусу Христу,
который, насколько мне известно, не учил такой теологии отмазок, я должен буду отправиться
в ад навсегда. Потому что я не подписываюсь под этой идеей. И, разумеется, если вы
ошиблись, если вы мусульманин, а не христианин, тогда у вас большие проблемы. 

Или если вы мусульманин, но вы суннит, а должны бы быть шиитом, или наоборот, тогда вы в
большой беде. Это бессмысленная слепая вера под именем религии. Это люди, которые не
мыслят очень глубоко. Они не мыслят глубоко и также не задумываются глубоко о смерти. А
мы должны думать о ней, поскольку есть чрезвычайное доказательство, и в нём есть смысл.
Реинкарнация — это факт. Не будет так, что я просто скажу, что я верю в Христа, и
неожиданно в момент смерти у меня вырастет пара крыльев, и я взмою ввысь и буду
наслаждаться, глядя вниз на людей, горящих в аду. Это могут быть ваши друзья и
родственники. Не так всё просто. Нужно очиститься, чтобы войти в царство Бога. Это значит —
освободиться от всех греховных действий и их последствий, и даже от желаний.

Бхакти Викаша Свами, фрагмент лекции «Ужасный год — грядёт больше катастроф», 26.06.20,
Салем, Тамил Наду, Индия (24:04)
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